



An den Vorsitzenden des Sportausschusses

Herrn
Peter Kron

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 03.05.2017

AN/0727/2017

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Sportausschuss	04.05.2017

Neue Fußballplätze für den SC Rondorf

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Kron,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Sportausschusses am 04.05.2017 zu setzen:

Seit nunmehr einem Jahrzehnt ist eine Sportplatzverlagerung mit Kunstrasenplätzen für den SC Rondorf im Gespräch. Dazu wurde ein Querfinanzierungsmodell entwickelt, um eine zügige Realisierung des Vorhabens sicherzustellen; bis heute ist jedoch leider keine Umsetzung erfolgt. Der SC Rondorf war in der Prioritätenliste immer weit oben eingestuft, dann jedoch herausgenommen worden, da der Zeitpunkt der Realisierung nicht definiert worden war.

Die Bürgerinnen und Bürger vor Ort und auch der Verein warten dringend auf die neuen Sportplätze – auch, da in Rondorf demnächst ein neues Wohngebiet mit ca. 3.000 Neubürgern entstehen soll.

Nun ist mit dem Liegenschaftsamt und der Kämmerei eine andere Finanzierung besprochen und sichergestellt worden, so dass das Sportamt eine Realisierung der neuen Sportplätze ins Auge gefasst hat.

Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie kann eine schnelle Realisierung bzw. die zügige Erteilung des Planungsauftrages für die neuen Sportplätze durch das Sportamt realisiert werden?
2. Welchen Personal- und Finanzbedarf hat das Sportamt hierfür bzw. wäre die Unterstützung eines externen Planers hilfreich?
3. Wie lange würde die Realisierung der Sportplätze ab heute in Anspruch nehmen, sofern Personal und Geldmittel zur Verfügung stünden?

4. Welche weiteren politischen Entscheidungen wären hierzu erforderlich?
5. Würde eine Investoren-Einbindung – wie ursprünglich angedacht – zu einer schnelleren Realisierung führen bzw. gäbe es hierdurch Vorteile und wenn ja, welche?

Mit freundlichen Grüßen
Niklas Kienitz

(Fraktionsgeschäftsführer)